

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 14 janvier 2025



Trophées de la Vie 2024 : 21 entreprises perpignanaises mobilisées !

Pour sa seconde édition, les Trophées de la Vie, challenge inter-structures permettant de mobiliser un maximum de donneurs de sang, ont été organisés à la Maison du don de Perpignan sur 5 semaines, du 11 novembre au 13 décembre.

Une seconde édition moins performante que la première

Organisés en fin d'année, les Trophées de la Vie permettent de provoquer un sursaut de mobilisation des donneurs perpignanais dans une période toujours très tendue, en raison du retour des épidémies hivernales, des fêtes de fin d'année et des vacances scolaires. Cet événement permet également d'engager les structures inscrites sur du long terme en organisant régulièrement des sessions de dons.

La Jeune Chambre Economique de Perpignan-Pays Catalan s'est de nouveau associée à cette édition en prenant en charge une partie du démarchage et du recrutement des participants.

Cette campagne a ainsi convaincu **21 structures** de s'inscrire au challenge, organisé fin 2024, la compétition a fait rage entre :

- FTSO
- Les 5 éléments
- Ras Intérim
- La Mutuelle Catalane
- BNP Baribas
- Fermasystem
- Bizern
- Kiloutou
- CCI des P-O
- Cmultiserv
- France Travail
- Le Conseil Départemental des P-O
- CJD
- La Ville de Perpignan
- La Catalane des Eaux – Eau Agglo
- La Banque Populaire du Sud
- La Poste - Orange
- Ecole 42 Perpignan – Occitanie
- ENEDIS
- Groupe LG
- Keolis Perpignan Méditerranée

Au total, leur mobilisation a permis de faire venir **107 donneurs (dont 19 nouveaux donneurs)**, contre 180 en 2023.

Cette année 7 donneurs ont effectué un don de plaquettes et 22, un don de plasma.

Et les grands gagnants sont...

Les structures étaient réparties en quatre catégories en fonction de leur effectif. Les premières d'entre elles ont remporté le trophée de l'établissement le plus solidaire de Perpignan dans leur catégorie lors d'une cérémonie organisée le lundi 13 janvier à la Salle polyvalente de la Mairie Quartier Nord.

Catégorie « Moins de 10 personnes » :

- 1^{ère} place : RAS Intérim
- 2^{ème} place : Les 5 éléments

Catégorie « De 11 à 50 personnes » :

- 1^{ère} place : KILOUTOU
- 2^{ème} place : Bizern

Catégorie « De 51 à 150 personnes » :

- 1ère place : La CCI des P-O
- 2ème place : Cmultiserv

Catégorie « Plus de 150 personnes » :

- 1ère place : Ecole 42 Perpignan - Occitanie
- 2ème place : ENEDIS
- 3ème place : La Catalane des Eaux – Eau Agglo

ENEDIS s'est également vu remettre un diplôme spécial « Don de plasma », au regard du grand nombre de donateurs de plasma mobilisés.

La prochaine édition des Trophées de la Vie aura lieu du 10 novembre au 13 décembre à la Maison du don de Perpignan. A vos agendas !

Les structures intéressées pour y participer peuvent contacter l'EFS de Perpignan ou en parler au personnel et bénévoles des collectes.

A Perpignan, la Maison du don est ouverte toute l'année

L'EFS tient à rappeler que la Maison du don de Perpignan située au 55 avenue de la Salanque (derrière le Centre Hospitalier) est ouverte toute l'année :

- Lundi : 9h15 > 12h13 / 13h15 > 17h45
- Du mardi au vendredi : 10h30 > 13h30 / 14h30 > 19h
- Samedi : 9h45 > 14h30 (1 samedi/mois)

Parking gratuit réservé aux donateurs

Bus Sankéo : Ligne 5 arrêt « Don de sang »

3 types de dons sont possibles : don de sang, don de plasma, don de plaquettes, vous pouvez retrouver toutes les informations concernant ces 3 types de dons sur dondesang.fr

La prise de RDV est à privilégier sur www.dondesang.efs.sante.fr, via l'appli « Don de sang » ou en appelant le n° vert gratuit 0 800 972 100.

À propos de l'EFS

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France.

Nous sommes près de 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... animés par une même conviction : notre mission est vitale.

Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre connaissance aiguisée du sang.

Nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

25 ans de l'EFS

Cette année, l'Établissement français du sang célèbre ses 25 ans. Un quart de siècle au service des donateurs de sang et des patients, c'est autant de récits à partager. À partir du 28 janvier, plongez dans une série en trois saisons pour rencontrer celles et ceux qui font notre service public. Rendez-vous sur www.25ans-efs.sante.fr

Contact

Jéromine HOIRY – Chargée de promotion du don Bassin Roussillon
jeromine.hoiry@efs.sante.fr - 06 45 84 81 38